

Transnacionales europeas han logrado desplazar a las estadounidenses en países como Argentina y Brasil

BRUSELAS, 6 de marzo (EFE). — Las empresas transnacionales europeas se han convertido en la fuente principal de capital para América Latina, llegando a dominar a las firmas estadounidenses en valor acumulativo de las inversiones extranjeras en algunos países como Brasil y Argentina.

Así lo sostiene el economista belga Bernard Lietaer, en su obra "Europa, América Latina y las empresas multinacionales", publicado recientemente en esta capital.

El autor presenta un cuadro analítico del proceso económico mundial, vinculando estrechamente con el papel que juegan las empresas transnacionales y

sus consecuencias en la economía iberoamericana.

Los años 1980 para Iberoamérica no serán favorables al desarrollo de su política de integración regional o al incremento de una "plataforma de exportación".

Señala el autor que el concepto de desarrollo que mide el incremento del Producto Nacional Bruto, per cápita, utilizado en esa región con éxito hasta principios de los años 1970, resulta técnicamente imposible que prosiga durante 1980.

"América Latina experimenta una inflación galopante, urbanización desenfrenada un desempleo y otras graves consecuencias sociales a causa de esta política", agrega.

El autor plantea dos ideas claves que en su concepto moldearán el futuro del mundo en los próximos años.

La tensión Norte-Sur, por un lado, será el fenómeno geopolítico más importante hasta los últimos años del siglo; esta tensión, por otro lado, tomará la forma de un desafío al "modus vivendi" monetario internacional por parte de los países más endeudados del Tercer Mundo.

En cuanto a Europa, el autor vislumbra para los años 1980 el desempleo estructural y su dependencia del comercio exterior.

Afirma que la mayor opción para Europa reside en una nueva política hacia Iberoamérica.

EL DÍA

En la sede del COSPA

Conferencia del
escritor argentino
Pedro Orgambide

El escritor argentino Pedro Orgambide, Premio Casa de las Américas, dará el día de hoy una interesante conferencia sobre la generación del 80 y su influencia en la literatura contemporánea en Argentina.

Al cumplirse 100 años del surgimiento de esta generación de escritores, políticos y sociólogos argentinos, Orgambide hará un análisis del contexto político y social que le dio origen y que fuera definido como el momento de la "unidad nacional y el proceso migratorio".

La conferencia se efectuará en la sede del Comité de Solidaridad con el Pueblo Argentino (COSPA), ubicada en Cerrada de Pino número 8, colonia Florida, a las 8 de la noche.

EXCELSIOR

VIDA CULTURAL

★
El escritor argentino Pedro Orgambide dará una conferencia sobre "La generación del 80 y su influencia en la literatura contemporánea en Argentina", a las 20 horas en el Comité de Solidaridad con el Pueblo Argentino, cerrada de Pino 8, colonia Florida.